

# OLIMPIADA-80

Perdió la final ante la India (4-3)

## ESPAÑA OBTIENE LA MEDALLA DE PLATA EN HOCKEY SOBRE HIERBA

CONFIRMADA EL ORO PARA NOGUER Y ABASCAL

HOY PACO PERALTA EN TIRO CON ARCO

MOSCU, 29. (Especial para ODIEL, por Reynaldo Costa). Si tras la tempestad viene la calma, tras la alegría aparece el disgusto. Y a la espléndida jornada del lunes, con la señalada victoria de Noguier y Abascal en vela, clase «Flying Dutchman», la meritísima actuación de los atletas, batiéndose un record de España y empatándose otro, la excelente actuación en waterpolo, donde se perdió por un solo gol ante una potencia del calibre de Yugoslavia, y cerrando el día feliz la espléndida victoria en balonmano sobre Polonia, lo que nos sitúa en la clase mundial «A» ha venido esta sesión del martes, menos agradable.

Pero vayamos con la poco grata sesión de hoy. Ya en la mañana hemos tenido un principio aciago con el baloncesto —tampoco en la lucha hechos sido nada felices, con las derrotas de nuestros participantes—, jugando muy mal ante Italia. Mejor dicho, no es que se jugara mal, sino que los nervios pusieron «plomo en manos y piernas» de los españoles al tiempo que la persecución de que fueron objeto nuestros jugadores por parte de los árbitros —especialmente el griego Dimou, que debe tener aún guardadas espigas de derrotas cuando era jugador y Grecia perdía con España— cayendo la eficacia española bastante por debajo de la suya habitual. Ya en los primeros cinco minutos los italianos entraban, empujaban, agarraban —y marcaban— a placer a los nuestros, sin que los jueces «viesen» nada punible en las acciones. Total, que aunque al descanso se llegó con solo dos puntos por debajo, en la continuación la velocidad italiana acentuó más aún el juego lento de los españoles, llegando los «azzurri» a tener hasta 16 puntos de ventaja.

Hubo, sí, una reacción española agradable, que permitió a nuestro equipo situarse cerca del tanteo italiano, pero lo verdadero fue que éstos aceleraron de nuevo y España fue derrotada por seis puntos de diferencia.

### ADIOS AL ORO

El Estadio del Dynamo estaba prácticamente lleno para ver la final de hockey sobre hierba. Se sabía que la India era temible, pero lo que nadie alcanzaba a entender era que, durante el primer tiempo, la selección española no acertase a desahacer la presión india, que se mantenía constantemente. Nuestros ataques carecían de ligazón, la defensa hindú se bastaba para vugular cualquier intento, casi siempre

tímido y débil, mientras el ataque en los asiáticos ponía angustias en la garganta. Y gracias a la buena actuación del portero García, las cosas no fueron peor.

La India acabó con nuestra primera línea de resistencia al marcar de «penalty-stroke», poniéndose más tarde en un dos a cero que casi sentenciaba el partido, resultando con el que se llegó al descanso. Se pensaba que, como suele ocurrirle a los asiáticos, la segunda parte fuese una losa para éstos; pero volvieron a sorprender a nuestra defensa —que tuvo fallos importantísimos a lo largo del partido— haciendo el tercer gol que, la verdad convertían en principio, en un Everest el intento de empatar.

España atacó con garra y coraje, en un minuto se situó en un esperanzador 2-3, gracias a dos goles de Juan Amat. La gente vibraba y, de pronto, en una veloz escapa-



Paco Peralta

da (¡qué gran extremo izquierdo tienen los indios!), el cuarto gol hindú, protestado por los españoles porque, evidentemente, el jugador indio se llevó el balón con el pie, primero, y con el cuerpo instantes antes de cruzar su mortal remate. Otro gran tiro, al salir de un nuevo penalty-córner, de Juan Amat puso el tanteo en 3-4. La presión española aumentó, pero los indios supieron defenderse, y aunque España estuvo a punto de marcar en otras dos ocasiones, la verdad es que la medalla de oro se fue para la India.

Fue una jornada menos alegre que la del lunes, donde tantas cosas buenas hubieron. Pero el deporte es eso: competir y buscar la victoria.

### CONFIRMADO, LA MEDALLA DE ORO A NOGUER Y A ABASCAL

TALLINN, 29. (Efe).—El presidente del «COI» lord Killanin y el presidente electo, Juan Antonio Samaranch, en-

tregaron hoy martes la medalla de oro de la clase «Flying Dutchman» a los españoles Alejandro Abascal y Miguel Noguier, vencedores absolutos de esta modalidad de vela.

La Medalla de Oro conseguida por Abascal y Noguier es la segunda del historial español en las Olimpiadas de verano y la tercera conquistada, contando con la del esquiador Francisco Ochoa en la Olimpiada Blanca de Sapporo.

Los españoles Abascal y Noguier, a pesar de no haber participado en la sexta y última regata de la clase Flying han confirmado hoy su Medalla de Oro.

La clasificación final de esta modalidad de vela ha quedado así:

- 1.—Abascal y Noguier (España), 19 puntos, Medalla de Oro.
- 2.—Wilsons y Wilmsen (Irlanda), 30, Medalla de plata.
- 3.—S. Deire y Z. Deire (Hungría), 45,70, Medalla de Bronce.

### ESPAÑA OBTIENE LA MEDALLA DE PLATA EN HOCKEY SOBRE HIERBA

MOSCU, 29. (Efe).—El equipo español de hockey sobre hierba llegó a la gran final de hoy martes del torneo olímpico, con la medalla de plata asegurada y una fuerte opción al oro, a juzgar por su actuación en los cinco partidos anteriores.

Peró el oro se lo llevó el equipo de la India —potencia en este deporte— porque los nervios de la gran ocasión hicieron mella en los jugadores españoles y pusieron plomo en sus piernas, dejándolos a merced de la enorme



MOSCU.—Assen Zlatev, de Bulgaria, refleja en su cara el esfuerzo que realiza para levantar 265,5 kilos en la categoría de 75 kilos, para conseguir la medalla de oro y batir su propio record mundial.—(Foto Efe).

rapidez y habilidad de los hindúes.

La clasificación final del torneo olímpico de hockey sobre hierba, después de las finales jugadas hoy martes, es la siguiente:

- 1.—India, medalla de oro.
- 2.—España, medalla de plata.
- 3.—URSS, medalla de bronce.

### CUARTA POSICION EN WATERPOLO PARA EL EQUIPO ESPAÑOL

MOSCU, 29. (Efe).—En el mejor resultado del waterpolo español de todos los tiempos, la selección nacional se clasificó en cuarta posición del torneo de los Juegos Olímpicos, al derrotar a Cuba por nueve goles a siete.

Los tanteos parciales fueron 2-2, 4-1, 1-2 y 2-2.

La clasificación final definitiva del torneo, en sus seis primeros puestos, fue la siguiente:

- 1.—Unión Soviética, 10 puntos (medalla de oro).
- 2.—Yugoslavia, 7 (medalla de plata).
- 3.—Hungría, 6 (medalla de bronce).
- 4.—España, 4.

El español Manuel Estiarte es el máximo goleador del torneo olímpico de waterpolo, con 21 goles marcados.

Al término de los ocho partidos jugados en las dos fases del torneo, la clasificación definitiva de goleadores es la siguiente:

- 1.—Manuel Estiarte (España), 21 goles.

- 2.—Gianni de Magistris (Italia), 20.
- 3.—Jorge Rizo (Cuba), 20.

### ESPAÑA COMPITE CON LA URSS POR EL BRONCE EN BALONCESTO

MOSCU, 29. (Efe).—El equipo de Yugoslavia venció hoy martes al de Brasil por 96 puntos a 95, en el último partido del Torneo Olímpico de Baloncesto.

El primer tiempo terminó con ventaja brasileña de 40-47.

Este resultado hace que Yugoslavia juegue el partido final para la Medalla de Oro con Italia y España juegue con la Unión Soviética para la Medalla de Bronce.

Ambos partidos se jugarán hoy día 30.

El español Cándido Antonio Sibilio figura en cuarto lugar en la clasificación de los mejores anotadores de baloncesto, hasta la jornada de hoy, que es la siguiente:

- 1.—Ian Davies (Australia), 191.
- 2.—Stanislav Kropilak (Checoslovaquia), 185.
- 3.—Oscar Daniel Schmidt (Brasil), 169.
- 4.—Cándido Antonio Sibilio (España), 165.

### SANZ, ELIMINADO DEL TORNEO DE JUDO

MOSCU, 28. (Efe).—El español Ignacio Sanz fue eliminado en la segunda serie de la repesca correspondiente al torneo olímpico de judo, categoría hasta 78 kilogramos.

En el primer combate de dicha repesca Sanz derrotó al yugoslavo Slavko Sikiric, por «ippon», pero fue vencido por el francés Bernard Tchoullouyan, por «waza».

### HOY PACO PERALTA PARTICIPA EN TIRO CON ARCO

A las 10,00 (7,00 gmt).—70 metros mujeres y 90 metros hombres.

A las 14,00 (11,00 gmt).—60 metros mujeres y 70 metros hombres.

## TRES AÑOS DE SUSPENSION A PERICO FERNANDEZ

La Federación ordenó la entrega del importe de la bolsa retenida al boxeador

MADRID, 29. (Efe).—El Comité Nacional de Faltas y Sanciones de la Federación Española de Boxeo, en reunión celebrada en el día de hoy, ha tomado los siguientes acuerdos:

1.—Sancionar al boxeador profesional don Pedro Fernández Castillejos, con suspensión de toda actividad pugilística por un período de tres años, por infracción del

artículo 20 del vigente Reglamento de Faltas y Sanciones.

2.—Ordenar la entrega del importe de la bolsa retenida a dicho boxeador, conforme a la disposición final tercera, apartado segundo del reglamento, que establece que «si un afiliado fue autor de dos o más hechos sancionables, se le impondrá solamente la sanción correspondiente a la mayor infracción».

venga a la  
costadela luz  
120 Kilómetros de playa  
3.000 horas de sol al año  
HUELVA LE ESPERA